

ぎんなん



おもちつき



12月30日、年の瀬恒例の餅つき大会を行いました。高校1年生のK君はおじいちゃん家で毎年餅つきをしていたからと男性職員より上手に杵を扱い、新たな才能を発揮してくれました。幼児さんも職員と一緒に餅をつけてご満悦♪できたお餅は各棟の玄関に飾り、新たな気持ちで新しい年を迎えることができました。



クリスマス

大きな手作りツリー・かわいい壁面・たくさんのごちそう&ケーキそして、何よりもたくさんのお笑い声が盛り上げてくれました。各棟の出し物では歌の熱唱(感情移入にびっくり)・かわいいダンスを披露してくれました。本当に楽しいひと時でした。



☆未帰省児外出☆

1月3日に未帰省児外出でラウンドワン・オブシアにて行ってきました。朝早くからスポッチャにGO! 去年、スケートリンクで立つこともままならなかったK君とT君。今年はしっかりと立ち、壁をつたって歩いていました。順調かと思いきや... 案の定ずっところりん☆体を動かしてお腹が空いた後は、それぞれ好きなランチを食べてショッピング♪やっぱり女の子達は、買い物大好き! 時間いっぱい買い物を楽しんでいました。その後、カラオケとボウリングに分かれての楽しい時間。ボウリングでは中高生男子のハイレベルな戦いにD先生も負けじと参戦していました。カラオケではY君の美声が響いていたとか...? 夕食もラーメンに、寿司に、レストランでの好きなメニュー、それぞれを堪能しました。朝早くからの長い1日だったので疲れた様子でしたが、今年も楽しい思い出がたくさんできました♪

初詣



明けましておめでとうございます。今年は10年ぶりぐらいに初日が拝めた快晴の元日となりました。大晦日から夜更かししていた皆は初日が昇る頃は深い眠りに就いていたようです。恒例となった新田神社初詣、お賽銭に願いを込めて皆手を合わせていました。

ゆったり館での初風呂、以前は走り回って怒られていた子らが他のお客さんに迷惑を掛けることなく入浴できていることに成長を感じることでした。文字どおりゆったりとした時間を過ごしました。皆にとって良い年でありますように☆

☆節分☆



2月3日(水)の節分の日、川内精舎にも赤鬼と青鬼が出現。職員の後ろに隠れ逃げ回る子、大泣きしながら「ごめんなさい、ごめんなさい...」となぜか鬼に一生懸命謝る子、鬼を退治しようと泣きながらも豆を投げる子など大興奮の子ども達でした。しかし、夕食の時間になるとケロッと忘れ、恵方巻きをニコニコ笑顔で頬張っていました。



☆寄贈のお礼☆



- ☆門司 一徹 様
- ☆山形屋のたい焼き屋さん
- ☆鹿児島県かん水養魚協会 様
- ☆フードバンク 様
- ☆ほっともっと 様
- ☆ホームセンタータカミ 様
- ☆第一生命労働組合鹿児島営業職支部御一同 様
- ☆鹿児島県まぐろ同友会 様
- ☆第一生命労働組合鹿児島内勤職支部御一同 様
- ☆川内ライオンズクラブ 様
- ☆全国シャンメリー共同組合 様
- ☆金杏奈の手作りキムチ 様
- ☆明治安田生命 様
- ☆アパマンショップ 様
- ☆楽天株式会社CSR部
- ☆G-HAIR 様
- ☆社会福祉法人 鹿児島県共同募金会 様
- ☆日本鏡餅組合 様
- ☆ムーンバット株式会社経営企画リスク管理室 様

編集後記



今年の冬もう終わりが近づいてきました。クリスマスやお正月があっという間に過ぎ去り、今年は雪も積もっていつもの年とはひと味違う冬でした。めったにできない雪遊びにはしゃぐ子ども達の声が園内に響き渡りました。また、インフルエンザ等流行っている地域もあるため、子ども達と一緒に職員も体調管理に心掛けていきたいと思ひます。

